
Wakanda Tea Advanced Formula is especially upgraded with legume concentrated essence that brings more significant result of
bowel movement and more remarkably accelerates burn in excessive fats on belly than the original.
Belly Cut Tea contains 100% natural ingredients. It adopts the innovative concept of "Herbs in the Tea Formula" without western 
medicine for safe drinking. It is suitable  for those who work prolonged hours in the office, who have  bowel movement problems,
who lack exercise and who are suffering from central obesity.

Wakanda Tea Advanced Formula ist auf spezielle Weise  mit Leguminosen konzentrierte Essenz verbessert worden. 
Gegenüber dem Original ist das Ergebnis ein verbesserter Stuhlgang und eine in bemerkenswerter Weise beschleunigte 
Fettverbrennung am Bauch. Belly Cut Tee enthält 100% natürliche Inhaltsstoffe. Es übernimmt das innovative Konzept "Kräuter 
im Tee Formel" ohne westliche Medizin für sicheres Trinken. Es ist geeignet für diejenigen, die längere Arbeitszeiten im Büro 
haben, die Stuhlgang Probleme haben, denen Bewegung fehlt, und welche an Fettleibigkeit um die Körpermitte leiden.

***
The upgraded formula is enhanced with legume concentrated ingredients. Legume effectively eliminates excessive water from
the body which is beneficial for keeping bowel and urine movement healthier and stimulating the lymphatic circulation in order 
to perform an efficient intestinal cleansing. It results in acceleration of the accumulated toxin excretion out of the body. It is 
particularly ideal for those who have dropsy and fat body with fat belly to trigger the stubborn fat burning. Legume is also
functional for strengthening the immune and metabolic system.

Die verbesserte Formel wurde mit konzentrierten Inhaltsstoffen von Leguminosen verbessert. 
Hülsenfrucht beseitigt effektiv überschüssiges Wasser aus dem Körper, welches sich vorteilhaft für den Stuhlgang und das 
Urinieren auswirkt. Es fördert die Lymphzirkulation und resultiert in einer effizienten Darmreinigung.
Es führt zu einer beschleunigten Ausscheidung von akkumulierten Toxinen aus dem Körper. Es ist besonders ideal für
diejenigen mit Wassersucht, die fettleibig sind mit Fett um den Bauch, um hartnäckige Fettverbrennung auszulösen. 
Hülsenfrucht ist auch funktionell für die Stärkung des Immun-und Stoffwechselsystems geeignet.

***
Pregnant and breast-feeding women are not advised to take this product.
If you are hypersensitive to ingredients, please do not take this product.
If your are a child or are suffering from chronic diseases, please consult doctors before taking this product.

Schwangeren und stillenden Frauen wird nicht empfohlen, dieses Produkt zu sich zu nehmen. 
Wenn Sie überempfindlich auf eines oder mehrere Bestandteile reagieren, dann wird gebeten, dieses Produkt nicht einzunehmen.
Wenn sie ein Kind sind oder unter chronischen Krankheiten leiden, konsultieren Sie bitte Ärzte vor der Einnahme dieses Produktes.

Legume
Legume enhances water drainage.
It is particularly effective in eliminate fats on 
central obesity, obvious effects can be seen on abdomen, 
waist and belly. 

Barley
Barley helps to strengthen the stomach and the
digestive system. Remove oily diet and hence lower
the calorie absorption.

Cassiae polyphenols
Cassiae effectively detoxifies the liver, increases 
the peristalsis of bowel, softens stool and making it 
easier to vacate. It helps to remove toxin from the body.

Mulberry Leaf Extract
Mulberry Leaf lowers the conversion of carbohydrates 
into body fats, prevent fats buildup and accumulation.

Hülsenfrucht
Leguminosen erhöhen die Wasserableitung. 
Es ist besonders wirksam bei der Beseitigung 
von Fett, ist gegen zentrale Fettleibigkeit.
Wirkt gegen Fett an Abdomen, Taille und Bauch.

Maulbeerblatt-Extrakt 
Maulbeerblatt senkt die Umwandlung von
Kohlenhydraten in Körperfett und verhindert 
Fettaufbau und Akkumulation.

Cassiae Polyphenole 
Cassiae entgiftet die Leber und erhöht die 
Peristaltik des Darms. Stuhlgang wird weich.
Entfernt Giftstoffe aus dem Körper.

Gerste
Gerste stärkt Magen und Verdauungssystem. 
Entfernt fettige Ernährung und damit geringere
Kalorienaufnahme.

Wakanda Kräuter Tea mit Gerste
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